



## López Obrador admite que será difícil que se aprueben sus últimas reformas constitucionales

El Presidente López Obrador admitió que será difícil que le aprueben las últimas reformas constitucionales de su sexenio, debido a la cerrazón que existe actualmente del bloque opositor en el Congreso de la Unión. López Obrador dijo que su gobierno optó por hacer reformas estratégicas a la Constitución que ya se lograron, pero faltan dos o tres que van a estar muy complicadas de ser aprobadas, porque existe la moratoria y para una reforma constitucional se requieren dos terceras partes de los legisladores.

[https://drive.google.com/file/d/1BrbfWWBJI\\_YIQIsVanMedvTcOoyn1c46/view](https://drive.google.com/file/d/1BrbfWWBJI_YIQIsVanMedvTcOoyn1c46/view)